



Medienmitteilung | Veröffentlicht am 24. Oktober 2025

Volks- und Kantonsreferendum gegen die Individualbesteuerung zustande gekommen

Bern, 24.10.2025 — Sowohl das Kantonsreferendum als auch das Volksreferendum gegen das Bundesgesetz vom 20. Juni 2025 über die Individualbesteuerung sind formell zustande gekommen.

Für das Volksreferendum gegen das Bundesgesetz über die Individualbesteuerung wurden innerhalb der Referendumsfrist 66 764 Unterschriften eingereicht. Die Überprüfung durch die Bundeskanzlei hat ergeben, dass 65 377 der eingereichten Unterschriften gültig sind.

Das Kantonsreferendum wurde von den 10 Kantonen St.Gallen, Obwalden, Wallis, Appenzell Innerrhoden, Schwyz, Aargau, Uri, Nidwalden, Thurgau und Appenzell Ausserrhoden unterstützt. Damit ist zum zweiten Mal seit Bestehen des Instituts (1874) ein Kantonsreferendum zustande gekommen.

Adresse für Rückfragen

Bundeskanzlei
Beat Furrer
[058 465 02 45](tel:0584650245)
beat.furrer@bk.admin.ch

Herausgeber

Die Schweizerische Bundeskanzlei - die Stabsstelle des Bundesrates
<https://www.bk.admin.ch>

Themen

Politische Rechte

Politische Rechte: Referenden